

DEL 8 AL 14 DE FEBRERO DE 2013  
www.dhenares.esINFORMACIÓN  
AL MINUTO

... Más noticias del Valle por Internet y las ondas

La actualidad del Valle del Henares cuenta con un seguimiento pormenorizado en todos los medios de Prensa Universal. **Punto Radio Henares** le da cobertura en las ondas, a través del **100.9** y el **98.4** de la FM, y los diarios digitales de cada municipio en Internet; a saber, **dhenares.es**, **dtorrejón.es**, **dcoslada**, **dsanfernando.es** y **diariodealcala.es**.

## PROTAGONISTAS



**Encarnación Jiménez**  
Concejala de Empleo

Seiscientos empleos son los que ha creado durante el 2012 la Oficina Local de Empleo del Ayuntamiento de Guadalajara, según los datos ofrecidos por la concejala responsable del área, Encarnación Jiménez, quien ha manifestado el compromiso de la institución de mantener tanto los programas como el presupuesto para el 2013. Formación y apoyo a emprendedores son funciones que también cumple la OLED.



**Sergio Llorente**  
Capitán del CEBA Guadalajara

El pasado fin de semana el club de baloncesto Guadalajara Ciudad de Congresos (CEBA), que debuta este año en la categoría, se proclamaba campeón de la Copa Adecco LEB Plata, tras vencer al Oviedo en la final disputada en el Polideportivo San José, de la capital alcarreña. Queremos simbolizar en su capitán y base, Sergio Llorente, que tuvo una actuación estelar, tanto en la semifinal como en la final, un éxito que es de todos, de la Junta Directiva y del equipo que está dirigiendo con buen tino Fernando Cepeda. Ojalá que éste trofeo sea solamente el principio.

## Sociedad enferma, política moribunda

La aparición cotidiana de escándalos, abusos y sombras de corrupción en todas las direcciones y con absoluta transversalidad en las estructuras del poder del Estado está dejando cada vez menos anclajes de credibilidad y confianza en nuestro sistema. Y al mismo tiempo invita a una reflexión más honda y reposada sobre los oscuros orígenes colectivos que han terminado por encumbrar la desvergüenza y el envilecimiento entre algunos de los que ostentan la máxima representación pública.

Una regulación más severa de la financiación de los partidos políticos y una ley de transparencia como las que imperan en las democracias más avanzadas ayudarían, como es obvio, a aumentar el control sobre los bienes, los servicios y los servidores públicos. Pero es evidente que los oscuros asuntos que están conociéndose en los últimos días en torno a las cuentas del PP, su-

mados a los que afectan a CiU o al PSOE en Andalucía; el proceso que afecta al yerno del Rey, o el derroche en los gastos conocidos hace meses en el Consejo General del Poder Judicial; exigen una refundación que tiene casi más que ver con la ética que con las leyes. Porque el grado de ignominia que se está alcanzando arrasa con todos los referentes de una democracia saludable; esto es, los vinculados a los poderes ejecutivo, legislativo y judicial.

Pero también es razonable pedir cuentas al resto de la sociedad, pues al fin al cabo las personas que ostentan tan alta representación proceden de ella, y es un peligrosísimo engaño

extender la idea de que todo era miel sobre hojuelas hasta el estallido de la crisis económica, de que la ciudadanía carece de toda responsabilidad, de que el civismo reina en la vía pública o que los derechos están por encima de los deberes y aún más de la disponibilidad de medios y recursos públicos.

Tal convencimiento es más propio de una sociedad enferma, que unida a un ejercicio político cada vez más esclerótico, moribundo y alejado de la realidad, conforman un cóctel peligrosísimo. Y el único remedio es empezar, con urgencia, por examinar y reformular los valores de nuestra convivencia, de practicar una verdadera tolerancia y suprimir prejuicios, de entender que el patrimonio público es una propiedad efectiva de todos y, en último término, de asumir con madurez que el bienestar colectivo depende de la contribución de cada uno de nosotros.

Nos estamos quedando sin referentes en los grandes poderes del Estado. Pero la ciudadanía también debe asumir sus responsabilidades

## AIRES DE GUADALAJARA

Un año más los efectos de la crisis se han dejado sentir en FITUR que ha visto reducido considerablemente el número de expositores y lo que cada uno de éstos ha invertido en los stands, mucho más sobrios y reducidos que en ediciones anteriores. También ha bajado la asistencia de tantos curiosos como acudían a esta cita sin otro afán que probar cuantas

## FITUR y la crisis



degustaciones se hacían por los expositores y hacer acopio de esos objetos de merchandising, que casi siempre terminaban en la basura. Como todo eso se ha visto reducido, como consecuencia de la reducción de los presupuestos, la feria se ha quedado en algo mucho más profesional quitándose toda esa "caspa". Lo que incluso le viene hasta bien.

## Poco ocurrente

Mala comparación la del consejero de Sanidad, José Ignacio Echániz, en su intervención en el programa de Carlos Herrera, en la mañana de ayer: "En Madrid tam-

bién había Casas de Socorro que en este momento están cerradas", para justificar el cierre de los PAC. Pero quedan hospitales. Poco ocurrente señor consejero.

## A perro flaco...

Todo son pulgas. La Escuela de Hostelería de Guadalajara no levanta cabeza. Si el año pasado los estudiantes denunciaban cómo la falta de presupuesto les impedía ha-

cer prácticas de cocina (no había dinero para la compra de ingredientes), esta semana se quedaban sin luz y sin calefacción tras el robo del cableado. ¿Mala suerte o algo más?

**DHenares**

EL SEMANARIO GRATUITO DE PRENSA UNIVERSAL

DIRECTOR: Antonio del Abril

Director Adjunto Editorial: Óscar Sáez  
Subdirectora Multimedia: Angeles Torres  
Subdirector Editorial: Pedro Pérez Jimeno  
Director de Punto Radio Henares: Daniel Sánchez  
Jefe Informativos de Punto Radio: Esperanza Pérez

Redacción, Administración y Publicidad:  
Plaza de los Cados, 12, 4º y 2, 19001. Guadalajara  
Teléfono: 949 226 251.  
Correos electrónicos: redaccion@dgua.es  
redaccion@dhenares.es • publicdad@dhenares.es

Corresponsal político: José Luis Enriquez  
Delegada Guadalajara: Yolanda Bernad  
Delegada Coslada y San Fernando: Osdrée Santos  
Jefe de Diseño y Maquetación: Fernando Pérez  
Redacción y colaboradores: Beatriz Baglietto, Aída Martín, Fernando Escudero, Emilio Sánchez y Carlos Lozano  
Fotografía y TV: Iván Espinola  
Departamento comercial: Emma Esteban y Manuel Sierra  
Consejeros de Dirección: Paula Balasteros, Javier de Antón y Emilio Pecos y Alberto Prieto  
Jefe de Distribución: Rafael Sado

**Grupo Prensa Universal**

PRESIDENTE EJECUTIVO  
Julio R. Naranjo

DIRECTORA GENERAL: A.R. Erauncoz Murgu  
DIRECTOR EDITORIAL: Antonio R. Naranjo

Secretaría Presidente Ejecutivo: Silvia Valle Gerente: Robertc  
Tovar Director General Jurídico: David Wázquez Escolar Asesor  
Jurídico: Francisco Gutiérrez Vallejo Asesor Laboral: Pablo Bertrán  
Gutiérrez Departamento de Administración: Beatriz Canencia

Edita: Grupo Prensa Universal S.L.  
Depósito legal: M-37450-2012  
Redacción, Administración y Publicidad:  
C/ Madre de Dios, 12, 28901. Alcalá de Henares  
Teléfonos: 91 889 41 62 • 91 885 42 35  
• 606 330 959  
Fax: 91 889 51 15  
Correos electrónicos: redaccion@diariodealcala.es  
• publicdad@diariodealcala.es